

Paris, le 27 avril 2022

Erdogan : la spirale liberticide

Détenu depuis plus de quatre ans et demi, l'éditeur, homme d'affaires et mécène Osman Kavala, a été condamné à Istanbul, au prétexte fallacieux de fomenter des manifestations pour renverser le régime d'Erdogan, à la prison à perpétuité, sans possibilité de libération anticipée. Sept coaccusés comparaissaient libres à ses côtés. Déclarés coupables de lui avoir apporté leur soutien, ils et elles ont été condamnés à 18 ans de détention et aussitôt jetés en prison.

Mücella Yapıcı est architecte.

Çigdem Mater est documentariste.

Mine Özerden, réalisatrice.

Ali Hakan Altinay, militant des droits civiques.

Can Atalay, avocat.

Tayfun Kahraman, universitaire.

Yigit Ali Emekçi est le fondateur d'une ONG.

Au regard du droit international, ils n'ont commis qu'un seul crime : défendre les libertés.

Nous tenons à leur dire notre indéfectible soutien et notre amitié.

En 2018 déjà, pour réclamer sa libération, les journalistes du Prix Albert Londres associés à la Scam avaient décidé de remettre leurs prix au Cezayir, le restaurant stambouliote d'Osman Kavala.

La Turquie d'Erdogan détient le record mondial du nombre de journalistes poursuivis et emprisonnés.